



École du lac-des-fées  
La petite agence



## Les Acti-leaders de l'école du Lac-des-Fées

Texte de Koralie Kingsbury et Analie Aylwin-Ratté, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées.

LES ACTI-LEADERS SONT DES ÉLÈVES DE 5<sup>E</sup> ET 6<sup>E</sup> ANNÉE  
QUI DIRIGENT DES GROUPES D'ÉLÈVES DE LA  
MATERNELLE, 1<sup>RE</sup>, 2<sup>E</sup> ET 3<sup>E</sup> ANNÉE LORS DES RÉCRÉATIONS.

Les deux enseignantes du comité Acti-leaders

Mme Nathalie Demers ☺

Mme Émilie Beauregard ☺



Mme Nathalie Demers (la responsable en chef depuis plusieurs années) aime diriger les Acti-leaders car elle trouve amusant de les voir animer des groupes d'élèves de la maternelle 1<sup>re</sup>, 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> année. Par contre, c'est une tâche difficile !!!

Mme Émilie Beauregard (un membre du personnel des Acti-leaders) trouve que c'est une belle expérience de voir les Acti-leaders diriger des groupes d'élèves car, de beaux liens sont tissés entre les élèves et les animateurs. De plus, les Acti-leaders sont amenés à développer leur sens du leadership, ce qui est tout à leur avantage !

**Et, le seul membre masculin du comité**

**Acti-leaders**

M. Éric Plouffe 😊



M. Éric Plouffe (autre membre du personnel Acti-leaders) aime autant faire partie du comité des Acti-leaders en ce moment que lors de sa première fois il y a 8 ans car, à chaque année, il y a un groupe d'Acti-leaders dynamique et enjoué.

## Maintenant l'avis des Acti-leaders

Les élèves aiment être Acti-leaders car, ils aiment voir les élèves bouger en s'amusant, aussi voir un sourire sur leur visage et ils développent une belle complicité avec les élèves. En plus, les Acti-leaders développent de plus en plus leur sens d'esprit d'équipe.

## Voici les Acti-leaders 2016-2017 !



HÉ BIEN, EN VOILÀ UNE BELLE GANG !

P.S: REGARDER CHARLES RHEULT 😊 😊 😊

En passant, vos journalistes  
préférées, Koralie et Analie, sont  
elles-mêmes des Acti-leaders 😊



NOUS VOICI 😊😊😊